

# EINBECKER:

# WER SCHWEIGT, STIMMT ZU!

## DEMO

# GEGEN DEN RECHTSRUCK

mit Herz und Courage

Im Anschluss ein Fest der Vielfalt  
auf dem Marktplatz!

# 25. Mai 2019 12:30 h

**START** Parkplatz beim Bahnhof Einbeck Mitte

EINE  
INITIATIVE  
VON

  
**SEEBÜCKE  
EINBECK**  
SCHULE & KULTUR ZUSAMMEN

  
**EINBECK IST BUNT!**

  
**BÜNDNIS 90  
DIE GRÜNEN**

**DIE LINKE.**  
Verbindet Fortschritt

  
**Flüchtlingsrat  
Niedersachsen e.V.**

  
**SPD**

  
**DGB**

# Der Rechtsruck hat viele hässliche Gesichter!

Wer unterstützt ihn: Alle die hetzen, alle die wegschauen, alle die schweigen.

## Einbeck. Unsere Heimatstadt.

Eine Stadt wie viele andere Städte in Deutschland. Mit schönen Fachwerkhäusern, eigener Brauerei und einer Geschichte, die bis ins Frühmittelalter zurückreicht. Das ist die freundliche Seite von Einbeck, die seit Frühjahr 2018 immer massiver bedroht wird. Neonazis und ihre Unterstützer\*innen werden in unserem beschaulichen Einbeck immer aktiver und es besteht eine erstarkte lokale Nazi-Struktur.

Die rechte Kameradschaft versucht mit Hass, Hetze, Provokationen und Lügen unser friedliches und solidarisches Zusammenleben zu zerstören und die Gesellschaft zu spalten.

Sie bedrohen Andersdenkende, bauen eine Atmosphäre der Angst auf und verunstalten mit ihren unsäglichen Hetzparolen und Fakenews nicht nur als Einbecker Beobachter die Netzkultur in Einbeck, sondern beschmieren mit ihren Parolen auch Laternenmasten und Bänke auf dem Wall. Sogar vorm Denkmal der ehemaligen Synagoge machten sie keinen Halt.

Im Dezember 2018 tauchte ein Mob von Rechtsradikalen auf, unterstützt von ihren Kumpanen aus Goslar, Hildesheim, Braunschweig, Hannover, Leipzig, Friedland und einem verurteilten Gewalttäter, belagerten sie stundenlang einen Veranstaltungsort und bedrohten die noch anwesenden Gäste und den Wirt in Einbeck!

Nie wieder dürfen die Kinder von Besuchern auf Festen rassistisch als Kanaken verhöhnt werden.

Wir müssen gemeinsam dagegen angehen, dass sie an Schulen auflaufen um junge Menschen zu rekrutieren und ihren Hass dort zu verbreiten.

## In der EU ist es auch nicht anders:

Die gegenwärtige europäische Politik setzt immer stärker auf Abschottung und Abschreckung - und nimmt dabei tausendfaches Sterben von Menschen in Kauf, die Schutz und eine menschenwürdige Zukunft für sich und ihre Familien suchen.

Eine Akzeptanz der Verrohung der Sprache führt unweigerlich zu einer Verrohung des Denkens und damit werden rechtspopulistische Positionen bis weit in die Mitte der Gesellschaft getragen.

„Wir wollen den Rechtsruck nicht nur kurzfristig aufhalten, wir wollen ihm auch langfristig die Grundlage entziehen. Um das zu erreichen, müssen wir alle vereint für ein Europa kämpfen, das für Freiheit, Gleichheit, Frieden und Solidarität steht und das allen Menschen ein Recht auf Würde, Wohlstand, Partizipation und Schutz vor Diskriminierung und Gewalt garantiert- unabhängig davon, ob wir hier geboren oder gerade erst in Europa angekommen sind.“

**Deswegen rufen wir auf am 25.05.2019 gegen den voranschreitenden Rechtsruck auf die Strasse zu gehen!**

**Seid laut, seid kreativ, bringt Eure Freund\*innen mit!**

**Wir sagen: „Keinen Fußbreit den Rassist\*innen, Hetzer\*innen!“**

Mit Herz und Courage für eine demokratische, offene und solidarische Gesellschaft und ein freundliches Einbeck und Europa.

> Überlasst unser Europa nicht den Populisten – **geht am 26.05.2019 wählen!**